

Dandim Temanggung Dukung penuh FKUB Bangun Komitmen Kebangsaan

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 28, 2023 - 15:03



TEMANGGUNG - Forum Komunikasi Umat Beragama (FKUB) kecamatan dan Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Kabupaten gelar silaturahmi dengan Forkopimda Kabupaten Temanggung dengan tema "merajut kebersamaan membangun komitmen kebangsaan" di Omah Kebon Kabupaten Temanggung. Senin (28/08/2023).

Acara dihadiri oleh Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, ketua FKUB

Temanggung Ahmad Sholeh, Kesbangpol Temanggung Joko Prasetyo, Polres Temanggung di wakikan oleh Plt kasatbinmas Ipda Nurohmad, perwakilan Kemenag, dan Kejaksaan Negeri Temanggung serta hadirin perwakilan dari berbagai Agama di wilayah Kabupaten Temanggung.

Dialog ini adalah sharing terkait pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan dari seluruh umat beragama saat dan pasca pemilu 2024 mendatang. Kata ketua panitia As'ari.



Sementara itu, Ketua FKUB Kabupaten Temanggung Ahmad Sholeh mengatakan," cermin bahwa kita bagian dari umat beragama, agama sendiri tidak mengajarkan kejelekan, tidak setuju dengan kerusakan, meng olok olok, dan menjelekkkan orang lain, semua agama itu mengajarkan ketaatan terhadap pemimpin.

Menurutnya," Cermin sebagian Bangsa Indonesia adalah kewajiban menegakkan merah putih dan Pancasila, kita hidup bersama disini bukan karena agama, akan tetapi merah putih dan pancasila. ucapnya.

Indonesia mempunyai kekayaan yang tidak dimiliki oleh negara lain yaitu pancasila.



Pihaknya menjelaskan," Pancasila adalah harta yang luar biasa bagi bangsa Indonesia. Harta itu dijaga dengan penuh kekuatan, kalau harta itu hancur maka seluruh kekayaan alam yang dimiliki Bangsa Indonesia tidak bisa menebusnya. Tuturnya.

Sementara itu Dandim 0706/Temanggung letkol Inf Sriyono sangat mendukung penuh kegiatan seperti ini.

" Saya tinggal mendorong dan memotivasi saja tingkatan terus kerukunan umat beragama.

Sejauh ini saya lihat sudah tidak ada panas panasan maupun perselisihan, ini semua berkat kerja keras Bapak Bapak sekalian di masyarakat selaku tokoh Agama maupun tokoh masyarakat.

Ditambahkannya," para pemuka agama ini sangat penting makanya forum ini untuk menjebatani kita TNI polri untuk lebih gampang terjun ke masyarakat, kita hanya menguatkan saja. tutupnya.